



# RESÜMEE DER 2. COCKTAILNACHT I



Die Veranstalter hatten sich bestens auf die 2. COCKTAILNACHT am 27. Juni vorbereitet. In den Zelten verspürte man karibisches Flair.

Leckere Cocktails, eigens für diesen Abend vorbereitete Spezialitäten vom Grill, karibische Klänge und eine ausgelassene Stimmung versprühten Urlaubsfeeling. Auch die „Animateure“ fehlten nicht.



Auf das selbst geschriebene Theaterstück „Wohin soll denn der Ausflug gehen“, aufgeführt von der Theatergruppe des Heimatvereins Flarchheim e.V. warteten alle Gäste gespannt.



# N FLARCHHEIM MIT BENEFIZ-THEATER



Die Mühe hatte sich gelohnt! Mit viel Witz und schauspielerischem Können, erfreuten die Akteure das anwesende Publikum. Dies zeigten die schmunzelnden Gesichter der Gäste während der Vorstellung und der tobende Applaus am Ende des Stückes.

Der Spendenerlös an diesem Abend ging zu Gunsten der Flarchheimer Kinder. Es soll ein neues Spielgerät angeschafft werden. An alle fleißigen Spender hier noch einmal ein riesiges Dankeschön. Danke auch den Veranstaltern, den fleißigen Helfern, ohne die dieses Fest nicht zu dem geworden wäre, was es geworden ist.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt:

**„Willkommen zur 3. Cocktailnacht  
in Flarchheim!“**

Und ganz bestimmt können wir uns dann auch wie in diesem Jahr an einem lustigen Theaterstück erfreuen.

**Euer Heimatverein Flarchheim e.V.**

